
 

 

Compte-rendu du conseil d’école du jeudi 11 mars 

 

Etaient présents : 

Directeur : M. Bertrand THOMAS 

enseignants :  Mmes Olejnik, Bezin, Tavernier, Berthaut, Lacarra, Thomas, Jault, N’Gom 

  M. Schaeffer 

représentants des parents d’élèves : Mmes Aguenot, Badaut, Bombrun, Lebrun, Moisy et 

M. Lapraye 

représentant de la mairie : M. Dolet 

Etaient excusés : Mme Lacoste et M. Primey 

  

Secrétaire de séance : Mme THOMAS 

 

La séance est ouverte à 18h. En raison du protocole sanitaire, le conseil d’école se 

réunit en visioconférence. 

Ordre du jour : 
 

 Perspectives pour la rentrée 2021 

 Activités pédagogiques  

 Exercices de mises en sécurité des élèves et du personnel, mise en œuvre du 

protocole sanitaire 

 Travaux, investissements et fonctionnement 

 Questions des représentants des parents d’élèves 

 Compte-rendu financier de la coopérative scolaire de l’école 

 Projets pédagogiques du deuxième et troisième trimestre 

 Activités de l’association des parents d’élèves 

 
 

 
 

Perspectives 2021-2022 

 

L’école Citadelle n’est pas concernée par les mesures de carte scolaire : les changements 

d’effectifs sont peu importants (légère hausse l’année prochaine). 

 

Répartition 2020-2021 Répartition 2021-2022 



 

 

Cycle 1   75 

PS    19 

MS    28 

GS     28 

Cycle 1   73 

PS    25 

MS    19 

GS     29 

Cycle 2  78 

CP    19+2 ULIS 

CE1  22+2 ULIS 

CE2  28+5 ULIS 

Cycle 2  71 

CP 26+2 ULIS     

CE1  19+2ULIS 

CE2  22+2 ULIS 

Cycle 3     31 

CM1    13+1ULIS 

CM2    16+1 ULIS 

Cycle 3   46 

CM1    28+3 ULIS 

CM2    13+2 ULIS 

Total : 184 Total : 190 

 

Il est toujours difficile de pouvoir fixer l’organisation des futures classes.  

Il y a tout de même deux éléments à prendre en compte :  

Les classes de CP et CE1 sont limitées à 24 élèves, les élèves de CM1 seront 

certainement répartis entre la classe de CM1 de Mme Jault et la classe de CM1-CM2 de 

M. THOMAS. 

 

Bilan des activités du premier et deuxième trimestre 

Commun 
 
Calendrier avec toute l’école autour de tableaux célèbres 
 
carnaval de l’école maternelle 
 
projet Théâ : (CE2 et CM2) Projet initié par l’OCCE 
Lecture de textes de Catherine VERLAGUET par des intervenants de l’OCCE en classe  
Spectacle à l’Espace des Arts : Oh Boy et spectacle en ligne : Un furieux désir de bonheur 
rencontre avec l’auteur de théâtre jeunesse le 8 avril : 
 
Projet grand prix des Incorruptibles  
 
Ecole et cinéma : Les séances sont annulées pour l’année 2020-2021 
 
USEP : e-rencontre, en route vers Tokyo p2, jouons la solidaire p3 
 
 



 

 

PS-MS-GS de Mme Bezin : venue de Corinne Salagnac pour le projet couleurs dans la 
nature, Création de papillons en 3D. 
Séances avec l’intervenante du conservatoire Rachel avec un projet sur la couleur des 
sons.  
 
PS-MS-GS de Mme Olejnik: Séances avec une intervenante du Conservatoire pour le 
thème de la couleur des sons. 5 séances ont déjà été réalisées sur les 8 prévues. 
Projet avec la sélection des livres des Incorruptibles. 
Chasse aux pixels pour toutes les classes en maternelle et en élémentaire pour les GS. 
 

PS-MS-GS de Mme Tavernier  :  
venue de l' intervenante du conservatoire de Chalon Rachel (8 séances)  . La couleur des 
sons 
Projet autour d’un livre des incorruptibles « la bonne étoile de taupe » 
Découverte d’un tableau de peinture « trente »de Kandinsky 
Chasse aux pixel. 
 
CP : finalité du projet musique autour de l’album « Oh ! Un livre qui fait des sons » 
avec Claire Bruneau ( musicienne intervenante du conservatoire) : création d’une vidéo à 
partir des enregistrements audio, vidéos et des créations visuelles des élèves. 
_ cycle athlétisme en Période 3 
_ cycle jeux d’opposition en Période 4 annulé, remplacé par le projet « petits marcheurs » 
_ visite et atelier au musée Niepce annulés. Mais les animateurs du musée sont venus à 
l’école pour un atelier photo : « Bouge/Bouge pas ! » 
_visite musée Denon annulée  
_ projet biodiversité avec Corinne Salagnac, 1ère séance en classe le 5 février  
2ème séance : journée prévue le 8 mars à Givry, reportée  
 

CE1  
- finalité du projet avec Claire Bruneau (musicienne intervenante du CRR): mise en voix et 
en musique d’un album de littérature de jeunesse (prestation filmée et à disposition des 
parents sur educartable) 
- annulation des cycles eps: remplacés par des sorties « marche » en ville 
- 8 mars: concert du Grand Symphonique à l’Espace des Arts 
- intervention de Corinne Salagnac sur le thème de l’air (27 janvier et 12 mars) 
- les incorruptibles 
 
CE2 :  projet Théâ (cf. description plus haut)     
 
CE2-CM1 :  

- animation sur le thème de l’eau  
- défi lecture interécole 

 etaps : vtt co annulés après une séance, natation suspendue au bout d’une semaine 
baseball’ 5 et athlétisme P4 
Projet foot à l’école P4 
Spectacle espace des arts: le grand symphonique  
 
CM2 :   

- projet mathador,  
- projet Théâ,  



 

 

- Etaps : vtt co annulés après une séance, natation suspendue au bout d’une 
semaine  

- Projet foot à l’école en P4 avec la création d’une vidéo autour du football et des 
rôles sociaux 

- Création d’un jeu de piste pour les autres classes autour de la thématique du Pixel 
art 

 

ULIS : 
Les élèves participent aux projets réalisés dans leur classe de référence  
dans le dispositif ULIS: Environnement avec Corinne Salagnac: thème de l’air 2 séances 
réalisées et 2 à venir 
 
 

 
Exercices de mises en sécurité des élèves et du personnel, mise en œuvre du 
protocole sanitaire 
 
Un exercice incendie a eu lieu le mardi 23 février. Les enfants n’avaient pas été prévenus 
et l’évacuation s’est déroulée normalement. 
Pour le dernier exercice de l’année au mois de Juin, les adultes ne seront pas prévenus 
non plus. 
Un nouvel exercice PPMS intrusion est prévu le 29 mars. 
La question du protocole sanitaire est également abordée. Monsieur THOMAS remercie la 
mairie pour les nouveaux marquages au sol qui permettent de bien délimiter les espaces 
de la cour d’élémentaire et donc d’éviter les brassages entre classes. Pour rappel, les 
récréations sont limitées à trois classes. 
Il serait souhaitable que le protocole mis en place notamment au niveau des espaces, soit 
davantage respecté sur le temps de la cantine. Sur le temps périscolaire, les règles de 
distanciation sociale entre élèves de classes différentes ne sont pas toujours suffisamment 
appliquées… 
 
Demande de travaux et de matériel      
 
L’équipe pédagogique sollicite des bacs d’albums pour la BCD de l’élémentaire ainsi que 
des rayonnages supplémentaires.  
Demande de meuble avec rayons dans la classe de maternelle de Mme Bezin. 

Les parents représentants s’interrogent à nouveau sur les travaux devant le portail côté 

élémentaire pour solutionner le problème de flaque d’eau. M. Dolet s’engage à aborder la 

question dès le lendemain en Mairie. 

 

Questions des représentants des parents d’élèves 
Certains  parents ont soulevé le problème du savon pour le lavage des mains à l’école. 

Plusieurs enfants ont l’épiderme des mains très irrités. M. Thomas rappelle que les 

parents qui le souhaitent ont la possibilité de fournir leur propre savon et crème hydratante 

pour les enfants qui ont la peau abîmée. Toutefois, la mairie va se renseigner sur le 

produit utilisé et voir si cette problématique se retrouve dans d’autres établissements. 

 



 

 

Compte-rendu financier de la coopérative scolaire :  

Madame Jault fait le compte-rendu des actions menées durant le deuxième trimestre.  

Les comptes de la coopérative scolaire sont crédités de 6679 €. 

Deux actions ont été menées depuis le début de l’année : 

- La vente de chocolats qui a généré un bénéfice de 406 € 

- La vente de calendriers : 1065 € de bénéfices 

Projets à venir 3ème trimestre : 
Le contexte sanitaire ne permet pas de projeter des sorties (avec ou sans nuitées) dans 
les structures ou lieux habituels. Pour la plupart des classes, il est donc envisagé 
d’organiser une randonnée dans le chalonnais, dont le coût pourra être en grande partie 
pris en charge sur les crédits transports. 
 
Deux projets culturels nécessiteront toutefois un budget plus important : 

- le projet musique de la classe de CE1 avec la compagnie Mamie Jotax 
 

- et le projet Théâ avec les classes de CE2 et CM2 
 
 
CE1 : projet musique « Mamie Jotax  
Sortie nature randonnée pique-nique en fin d’année  
 
 
CE2-CM1 : sortie usep escalade 
Initiation softball en anglais: club des centurions p5 
 

CM2 :  sortie Usep escalade le 22 Juin à Saint Denis de Vaux,  
rencontre Théâ à l’Espace des Arts au mois de Juin,  
projet avec Foxar 
conception de livres interactifs pour les classes de Maternelle 
 
ULIS : en mars Musée Niepce 2 séances manipulation et prises de vue avec appareil 
photo numérique avec l’intervenant qui vient dans la classe 1/ l’homme Machine 2/ Bouge, 
bouge pas  
 

Fête de l’école  

 Dans le contexte actuel, il paraît difficile de prévoir une fête de l’école telle que celles 

organisées avant la crise sanitaire. A défaut, il pourrait être envisageable de proposer un 

événement en ligne avec la diffusion de captations vidéos des différentes classes. 

● Activités de l’association des parents d’élèves 

 Mme Aguenot fait le compte-rendu des activités de l’APEC 

- vente de sapins : 400.50 € de bénéfice 

- galettes des rois :  79 € de bénéfice 



 

 

- fromages : 664 € de bénéfice 

- vente de chocolats : 225.85 € de bénéfice. Ils seront livrés le mardi 23 mars 

Une tombola sera organisée à partir du 8 avril, pendant un mois,  avec de nombreux lots 

(tablette, trottinette, drone, etc…). Chaque famille disposera de 10 tickets. 

L’association renoncera probablement  à l’organisation d’une brocante car le protocole 

sanitaire ne permettra pas de mettre en place une buvette et donc de générer des 

bénéfices. 

Pour soutenir les projets de cette fin d’année scolaire, l’APEC met à disposition une 

enveloppe de 4 € par élèves pour chacune des classes.  

La séance est levée peu avant 19 h.  

 


